

### 43. PONT-MELVEZ

Le centre-bourg de Pont-Melvez s'est développé dans un triangle compris entre la rue de la Poste, la rue des Forges et la rue de l'École, avec pour pointe basse l'église Saint-Jean-Baptiste. Au fil des années, le bourg s'est densifié. Une opération d'aménagement récente, à l'échelle de la commune, a vu le jour plus au nord au niveau du croisement entre les routes départementales.

Déconnecté, il convient de travailler progressivement sur un lien fonctionnel entre le cœur historique et le nouveau quartier d'habitation. À ce titre, l'extension de l'urbanisation du centre-bourg doit se faire naturellement vers le nord, avec la mise en place de liaisons douces invitant à la déambulation piétonne.

